

6年生が、三崎町や珠洲市の笑顔を増やしたいという思いから「珠洲市スマイルプラン」を計画しています。先日も「珠洲市スマイルプラン～みさきが笑顔であふれますように～」と、地域の方々との交流の時間を持ちました。多くの地域の方が来校され、まずは来てくださったことに6年生が笑顔になり、その後はポッチャでの真剣勝負や共に歌うなど様々な交流で多くの笑い声が沸き上がり、笑顔が満開となりました。お帰りの際、玄関で多くの方が「楽しかったわ。元氣出たわ。」「子供らに元氣もらったわ。」と、うれしい挨拶をしてくださいました。

7日の参観日の一環で行った「情報学習会」では、本校の課題となっているメディアとの付き合い方について、親子で考えました。PTAの生活教養委員会が中心になって、会を企画運営しました。メディアとの付き合い方は、どこの学校でも課題となっていて即効薬はないかもしれませんが、みさき小の保護者の方々の、自分事として、しっかり向き合い取り組もうとされている姿が頼もしく思えました。

そして、10月は多くの来校者がおいででしたが、その中でも「子供たちの挨拶に元氣をもらった。」との言葉を何人からいただきました。子供たちが褒められると、私も嬉しくなります。

このように、私自身も、みさき小に勤務しながら、子供たちや職員、保護者や地域の方々からたくさんの元氣をいただいています。いろんなことがあるけれど、自分ができることを、心を引き締めてやっていこうという力になっています。

この後も、6年生をはじめとし、様々な学年が地域の方々との交流を予定しています。引き続きご理解、ご協力をお願い致します。

校長 角 みのり



佐藤ひらりさんコンサート 9月25日

佐藤ひらりさんのコンサートがありました。ひらりさんは、東京2020パラリンピックで国歌を独唱し、1つの夢を叶えられた行動力のある魅力的な方です。みんなや地域の方々に元氣を届けようと、フェニックス救援隊がお世話してくださり、ひらりさんは、足を運んでくれ、「まれぞら」や「千本桜」、さらには、ひらりさん自身が作詞作曲した歌も披露してくれました。児童をはじめ、仮設住宅にお住まいの地域の方々、保護者の方、職員もみんなひらりさんの歌声に胸を打たれていました。優しく包み込むような歌声の中にも力強さがあり、子供たちは「素敵な歌声がランチルーム中に響きわたっていました。」「感動しました。」「楽しかったです。」とたくさんの感想を述べていました。



児童は、感謝の気持ちを伝えるために、ひらりさんに向けて「ありがとうの花」の歌のプレゼントを贈りました。子供たちの元氣な歌声もランチルームに響き渡りました。

給食試食会、授業参観、PTA情報学習会 10月7日

10月7日に給食試食会や授業参観、情報学習会等が行われました。多くの保護者の方の参加により、学校の事や子供たちのことを少しでもお伝えすることができたように思います。情報学習会では、子供たちのメディアとの付き合い方について、親子で会話を通して深く考えるきっかけになったと思います。今後も学校行事へのご協力をよろしく願います。



11月行事予定

日	月	火	水	木	金	土
					1	2
	2学期通知表渡しは 12/23(月)14~16時を予定しています。				生活・総合発表会	いしかわっ子駅伝交流大会(金沢)5・6年生参加
3	4	5	6	7	8	9
	振替休日		マラソン大会 9:25~10:00 クラブ		スクールシアター (ラポルトすず) 午後	
10	11	12	13	14	15	16
			中部フィルハーモニー交響楽団演奏会 10:25~11:10		交通安全指導 安全点検	
17	18	19	20	21	22	23
	プログラミング授業(星稜大来校)		4年生器械運動 交歓会(飯田小)		委員会 いしかわ読書の日	
24	25	26	27	28	29	30
			体育教育研究部会 研究授業(5年生)	ふれあい 天文学		生き物観察会発表会 (3・4年生) SDGs発表会(5・6年生)

※11月30日は、市内一斉授業日です。振替休日は12/2(月)の予定です。

スマイルプラン 10月8日

「珠洲市スマイルプラン～みさきが笑顔であふれますように～」



6年生は、三崎町や珠洲市の笑顔を増やしたいという思いから「珠洲市スマイルプラン」を計画し、その第1弾として地域の方々との交流を行いました。交流会の企画から、各遊びの準備、スライドショーの作成、当日の運営に至るまで6人で力を合わせて進めてきました。12人もの地域の方々に参加していただき、子どもたちよりも上手にポッチャをプレイしたり、初めてけん玉の中皿に乗せることができたりする人がいました。みさきっ子の姿を見て少しでも元気をだしてもらいたいと6年生が作ったスライドショーを見て、涙ぐむ方もいらっしゃいました。限られた時間でしたが、地域の方々の笑顔をたくさん見ることができ、子どもたちも達成感を感じている様子でした。このつながりを大切にして、これからも一緒に交流していきたいと思ひます。

全校バス遠足 10月10日

のと海洋ふれあいセンターで貝やエビ、ヤドカリなどを海辺で捕まえたり、センター内でいろいろな魚を見たり触ったりしました。海の生き物とたくさん触れ合うことができ、とても楽しそうでした。お弁当を食べた後は、柳田植物公園でたくさん遊びました。6年生がいろいろな遊びを企画してくれて、全校で仲良く遊びました。きまりや約束を守って、思い出に残る秋遠足になりました。



トキ学習会 10月17日

5年生が粟津村おこし推進協議会の菊谷さんに、トキの特徴や生態について教えてもらいました。菊谷さんが実際に粟津地区で撮影したトキの写真をたくさん見せていただきました。無農薬の米作りをしていることも、トキのエサとなるドジョウが育つために必要なことだと分かりました。これから5年生は、「トキ舞うみさき」のためにできることを考えていきます。

担当者コーナー「親子道徳授業」

10月7日の授業参観で、5年生は親子道徳を行いました。10日が遠足だったこともあり、「卵焼き」という題材で行いました。日々家族に支えられていることを実感し、家族の一員としてどうしていきたいかを考える場面では、「家の人が自分のためにいろんなことを頑張っているから、たまには頼ってもらえるようになりたいと思った。」「できることは自分です。お手伝いもしていきたい。」などと生活を振り返っていました。保護者の方からも、「この授業でちゃんと色々感じてくれていることが分かり嬉しく思いました。」などの感想をいただき、児童と保護者の方との交流ができる良い機会になりました。11月1日からは教育ウィークとなります。ぜひご参観ください。(道徳教育推進担当：中尾くるみ)

